

Let it rip...

Das Mädchen mit dem Geheimnis...

Von NyraMyoni

Kapitel 8: Kapitel 8 - unterschiedliche Meinungen

Das nächste Kapi ist schon unterwegs ^^

„Na das ist ja ganz toll“ sagte Kai ironisch und klang dabei auch etwas genervt. „Ach komm schon Kai, so schlimm ist das beim besten Willen nicht.“ „Lass mal Ray. Ist schon gut“ begann Terra. „Ich freue mich doch ganz genau so sehr wie er.“ „Aber er freut sich doch kein bisschen“ warf Tyson ein.

„Eben“ erwiderte Terra trocken. „Da hast du wohl den besten mit dem schlechtesten Blader in ein Team gesteckt Kenny“ sagte Kai. Kenny wollte gerade etwas dazu sagen, doch Terra kam ihm zuvor. „Ach komm schon“ fing sie ruhig an „so schlecht bist du doch auch nicht.“ „Ich habe das ja auch anders gemeint“ erwiderte Kai scharf.

„Ja, schon aber ich habe das „anders“ eben auch noch einmal anders gesagt. Dadurch hat es sich aufgehoben. Also habe ich im Prinzip das Richtige gesagt“ erwiderte Terra und grinste leicht. Tyson brauchte eine Weile bis er verstanden hatte, was sie damit meinte. Doch so viel Zeit wurde ihm nicht gelassen. Kai sagte nur knapp „ja klar.“ Bei diesen Worten klang er nicht gerade begeistert und diese zwei Wörter hatten einen ironischen Unterton der Terra nicht ganz gefiel.

„Was meinst du mit „ja klar“?“ fragte Terra gereizt. „Du glaubst doch nicht wirklich, dass du mit deiner Aussage Recht hast oder?“ „Ach und warum sollte es nicht so sein?“ „Wie viele Gründe soll ich dir nennen?“ fragte Kai und grinste leicht. Terra grinste ebenso und erwiderte „wo viele Gründe bis wohin du zählen kannst, also brauchst du mir nur einen zu nennen.“ Nach diesen Worten verschwand das Grinsen aus seinem Gesicht.

„Was meins..“ „Ist jetzt auch egal. Was hast du denn nun für einen Grund dafür, warum ich nicht Recht haben soll?“ fragte Terra schnell. „Du hast eben nicht Recht. Da braucht man keinen Grund. Es ist eben so“ erzählte er und verschränkte die Arme vor der Brust. „Das ist ja ne tolle Erklärung Mr. Oberschlau“ erwiderte Sie und rollte mit den Augen. „Lass mich einfach in Ruhe.“

Nach diesen Worten drehte Kai ihr den Rücken zu und ging gerade aus und dann um die rechte Ecke herum. „Was anderes kann man ja auch mit dir auch nicht machen“

schrie sie ihm noch hinterher und verschwand dann ebenfalls um der Ecke. Allerdings ging sie um die rechte Ecke von den Anderen aus gesehen.

Die Anderen waren immer noch fassungslos, über das was gerade geschehen war. Keiner hatte eine Ahnung was er sagen sollte. Nur Dizzi sagte „na die waren ja ganz schön begeistert, dass sie ab jetzt in einem Team sind. War aber wirklich ein interessantes Gespräch.... Ich habe es aufgenommen.“ Einige Zeit lang wussten sie immer noch nicht was sie sagen sollte, bis Hilary die Sprache wieder fand.

„Ähm“ fing sie an „wollen wir sie nicht bald mal wieder zurückholen?“ „Ja, aber ich denke wir müssen sie dazu überreden. Denn freiwillig werden sie nicht als Team antreten“ erwiderte Ray. „Ich werde mal mit Kai reden“ sprach er weiter. „Dann werde ich mal zu Terra gehen“ sagte Hilary dazu. „Dann sollen sie sich aber auch vertragen, oder wenigsten Waffenstillstand schließen“ sagte Kenny noch dazu.

Alle nickten einstimmig und schon waren die Beiden auf dem Weg zu Terra und Kai. Beide hatten ihre Blades rausgeholt um sich etwas abzureagieren. Ray und Hilary mussten kurz seufzen und blieben stehen. Danach gingen sie weiter mit der Hoffnung Beide umstimmen zu können. Als sie die Beiden sahen nahmen sie ihre Blades und steckten sie ein. Danach setzten sie sich jeweils auf den Vorsprung des Hauses.

Puh endlich habe ich das nächste Kapitel geschafft *freu* ^^